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CONSELHO MUNICIPAL DE SAUDE
ATA N'006/20í7

REUNIÃO ORilNÁRA DO CMS
25 DE JULHO OÊ 2017

Reunião ordinária do Conselho Municipal de Saúde de Jateí, realizada aos

vinte e cinco dias do mês de julho do ano de dois mil e dezessete, às quinze

horas, na sala de reunióes da secretaria municipal de saúde de jateí, onde

reuniram-se os seguintes membros: Sandra de Melo Ramos, Amos Nogueira,

Cileide Cabral da Silva Brito, Maria Aparecida Ramos Gomes, Rosana Lemes

de Campos, Debora da Silva Stroppa e a presidente deste conselho senhora

Cleide Aparecida Bento Jesus, para discutirem e aprovarem a seguinte pauta:

A) - Aprovaçáo dos balancetes dos meses de Maio e Junho de 2017, item E) -
Aprovaçáo dos ltens da Farmacia Básica Municipal REMUME, item C) -
Autorizaçáo para compra de serviços de Cardiologia, Ortopedia, Psiquiatria,

Oftalmologia, Ginecologia, Pediatria, RX, Endoscopia, Eletroencefalograma e

Aquisiçáo de Óculos, e item - D) Aprovaçáo do Plano de Contingência da

Dengue 201712018. VeriÍicando o numero legal de membros aptos a votar a

presidente deste conselho realizou a leitura da ata do mês anterior que Íoi lida

colocada em votaçáo e aprovada, após aprovaçáo foi dado inicio a pauta do dia

com a apresentaçáo dos balancetes dos meses de maio e junho de 2017, onde

a presidente do conselho questionou o pagamento feito ao governo do estado,

a secretária de saúde Cileide Cabral explicou que o valor é referente a

devoluçáo obrigatória de recursos que sobraram da aquisiçáo de Veículos no

ano de 2016, Spin e Ambulância Van, a secretária salientou também que o

recurso reÍerente a aquisiçáo da ambulância poderia ter sido usado na sua

totalidade equipando melhor o veiculo, com mais equipamento de urgência e

emergência e banco para o medico acompanhar o paciente, o conselheiro

Amós Nogueira questionou sobre o pagamento realizado a Empresa Anderson

Vieira dos Santos - ME que a secretária se comprometeu a esclarecer na

próxima reuniáo. Na sequencia passou a ser discutido o item (B) da pauta onde

a Farmacêutica Andréia Colombo de Moura fez a apresentaçáo da Lista

REMUME que possuem 71 itens, a farmacêutica explicou que para chegar

nesta lista Íoram realizadas reunióes com os médicos, dentistas e secretária de

saúde para colocarem os itens necessários para o bom atendimento à

populaçáo, estê item de pauta foi aprovados por todos os conselheiros
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presentes, passando para o item C) - Autorizaçáo para compra de serviços de

Cardiologia, Ortopedia, Psiquiatria, Oftalmologia, Ginecologia, Pediatria, RX,

Endoscopia, Eletroencefalograma e Aquisiçáo de Óculos, com a palavra a

secretária de saúde explicou aos conselheiros a necessidade da compra dos

serviços relacionados neste item de pauta, pois existe uma demanda na fila de

espera que precisa ser resolvida com urgência e a licitaçáo ainda ira demorar

alguns dias e por isso pede a este conselho autorizaçáo para compra direta

dessas consultas e exames, explicou que foi feita uma pesquisa de preço e

chegou ao menor preço oÍerecido pelas empresas da mesma Íorma foi feita

para a aquisiçáo de vinte e um (21) óculos. Continuando senhor Clodoaldo

Teixeira Ramos Gestor Municipal de Endemias, Vetores e Vigilância Sanitária,

apresentou o item D) - Plano Municipal de Contingência da Dengue 201712018,

todos os item de pauta foram apresentados, discutidos e aprovados pelos

conselheiros presentes, porem o item A) deverá na próxima reuniáo atender a

solicitaçáo do conselheiro Amos Nogueira que pediu explicações com relaçáo a

empresa Anderson Vieira Ramos-ME. Cumprida a pauta do dia a presidente

colocou a palavra livre onde a conselheira Debora questionou sobre a ausência

do representante da secretaria de Assistência Social conforme acordado na

reuniáo anterior, que será providenciado e atendido na próxima reuniáo. A

secretaria de saúde informou que a academia da saúde está concluída e

realizou a leitura do oÍicio que será encaminhado a CIR (Comissáo

lntergestores Regional) para cadastramento da Unidade e recebimento de

recursos para o inicio de suas atividades, o conselheiro amos questiona sobre

o Íuncionamento da academia e a secretária explica que será aberto para toda

a populaçáo, pontua que já foi arovado pelo arquiteto da vigilância sanitária e

será desenvolvidos projetos com as gestantes, e diabéticos, informou também

que a academia da saúde ficara sob a responsabilidade da Educadora Física

Rosangela da Silva Dias Conea e que assim que tiver inicio dos trabalhos virá

a este conselho dar melhores esclarecimentos sobre o seu funcionamento. O

conselheiro Amos questiona como ficara o atendimento aos idosos que sáo

atendidos pelos educadores físicos da saúde no Centro de Convivência do
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ldoso e secretaria explica que o atendimento continuara. ao final da reuniáo a

secretaria falou sobre a reforma que esta sendo realizada no Unidade Básica

de saúde da Sede do município para adequaçáo das exigências feitas pelo

PMAQ. VeriÍicando que náo havia mais nada a ser tratado nesta reuniáo a

presidente do conselho senhora Cleide Aparecida Bento de Jesus declarou

encerrada a presente reunião e eu Geberson Alves dos Santos secretário

executivo deste conselho lavrei a presente ata que após lida e achada

conÍorme vai assinada po r todos os presentes, conÍorme segue:

Sandra de Melo Ramos

Amos Nogueira

Cileide Cabral da Silva Brito

Maria Aparecida Ramos G

Rosana Lemes de Campos

Débora da Silva Stroppa

Cleide Aparecida Bento Jesus Ah,n" Q"atq W,{p dt- .tt^r/, ,
r §


